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083/2018

o Vereador José Emídio Calazans, no uso de

suas prerrogativas parlamentares, etc;

considerando que, o Programa Nacional de Alimentação Escolar - PNAE, conhecido

como Merenda Escolar, consiste na transferência de recursos financeiros do Governo

Federal, em caráter suplementar, aos estados, Distrito Federal e Municípios, para a

aquisição de gêneros alimentícios destinados à merenda escolar;

considerando ainda que, o Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FNDE,

autarquia vinculada ao Ministério da Educação, é o responsável pela normatização'

assistência financeira, coordenação, acompanhamento, mOnitoramento, cooperaçáo

técnica e fiscalização da execução do programa;

Gonsiderando ainda que, conforme a Lei no 11.947 , de 16 de junho de 2009, do total

dos recursos financeiros repassados pelo FNDE, no âmbito do PNAE, no mínimo 30%

(trinta por cento) deverão ser utilizados na aquisição de gêneros alimentícios diretamente

àa agiicultura íamiliar e do empreendedor familiar rural ou de suas organizações,

prioriãando-se os assentamentos da reforma agÍáia, as comunidades tradicionais

indígenas e comunidades quilombolas;

considerando ainda que, os alunos da Rede Municipal de Educaçâo do município além

de contarem com um ensino de qualidade, contam também com uma alimentação rica e

balanceada, onde recebem diariamente entre três e seis refeiçÕes fornecid-as por uma

empresa terceirizada, preparados nas escolas de acordo com o cardápio do dia

ãtà|oraoo por nutricionistas, tudo de acordo com cada faixa etária exigida pelo Programa

r..ráãiá.ár oã Alimentaçáo Escolar - PNAE, junto ao Conselho de Alimentaçáo Escolar -
CAE;

Ora o exposto:

ReqUef à Mesa, ouvido o Colendo plenário, satisfeitas as formalidades

regimentaii, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Prefeito ADEMIR MASCHlO, bem

como ao Secretário rclrnüióãiá; Educação - cARLoS RoGÉRlo GARGIA' e ao

SecreÉrio Municipal d" À;ã;;ldri Àbastecimento e Meio Ambiente - ADÉRCIO

ÉóôÊrêÚes, no sentido dJprestar a está edilidade as seguintes informaçÕes:

A Administração Municipal tem seguido a recomendação descrita no

Âriiõ" ii ãà iài Federal i' t't.gtt,oe t e oe luntr-ode 2009' concernente a

uiiiiiã, no mínimo 30% (trinta por cento) d-o PNAE para a-aquisiçáo de

ãàrãr." "firàntícios 
diretamente da agricultura familiar de produtores

rurais do municíPio?
Quat a quantidade/porcentagem de produtos estlio sendo adquiridos

pela Administração MuniciPal?
A Administraçáo Municipal tem adquirido gêneros alimenticios

diretamente de Associaçôes?
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Em caso positivo. Quais são essas Associações? Quantos produtores
rurais fazem parte do programa?
A Administração Municipal tem adquirido gêneros alimentícios do tipo,
polpa de frutas, leite e seus derivados e pescado?
Em caso negativo. O que tem impedido a Administração Municipal de
realizar a compra de polpa de frutas, leite e seus derivados e pescado
diretamente destes produtores?
Sabendo que o município de Santa Fé do Sul é destaque na área da
piscicultura. A Administração Municipal possui estudos visando incluir
peixe no cardápio da merenda escolar do município?

JUSTIFICATIVA

A presente propositura é bastante em si para justificar o pedido de informações, que está

a merecer a aprovação do Colendo Plenário.
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